

Startinova

Introducción: hoy en día el cuidado del medioambiente es una de las prioridades que tiene nuestro planeta. El planeta cada día sufre mas la contaminación medioambiental y los culpables de esto somos los humanos. Según estudios recientes, a este paso, para el 2150 la capa que protege la tierra, es decir, la atmosfera podría estar al borde de la destrucción o al menos con un serio peligro de dejar de proteger la tierra. Para intentar solucionar este problema, nos gustaría aportar algo y nuestra respuesta ante esto es aprovechar residuos orgánicos para convertirlos en cuero. Creemos que mediante el cuero se podrían hacer gran infinidad de cosas pero nosotras decidimos llevarlo mas lejos. Otro problema fundamental de este planeta se considera la pobreza y mediante este proyecto nos gustaría poner nuestro granito de arena. Mediante el cuero obtenido nos gustaría hacer zapatos para el tercer mundo y así conseguir dos propósitos importantes de nuestro tiempo.

Propósito del proyecto: Para comenzar con el proyecto deberíamos observar los materiales y comprobar su dureza y resistencia. Pues bien, comenzaríamos por comprobar la dureza del cuero fabricado con frutas desechables y ver si son capaces de soportar la tensión que ejerce un pie al andar. Si no es así propondríamos cambios en la constitución de este y si es necesario añadiríamos otro tipo de ingredientes.

Después de comprobar esto nos adentraremos en un proyecto llamado “zapatos que crecen” que consiste en un trabajo que ofrece chancas para el tercer mundo que pueden aumentar o disminuir el tamaño mediante una serie hebillas.